



Comunicado Público – Bogotá D.C. noviembre 15 de 2022

El médico intensivista
JAIRO ANTONIO PÉREZ CELY
MEDALLA AL MÉRITO MÉDICO 2022 “JOSÉ FÉLIX PATIÑO”.

El médico Jairo Antonio Pérez Cely, director de Cuidado Crítico del Hospital Universitario Nacional de Colombia y director del Departamento de Medicina Interna de la Facultad de Medicina Universidad Nacional de Colombia, fue elegido para recibir en este 2022 la Distinción *Medalla al Mérito Médico “José Félix Patiño”*.

Los Miembros Colegiados, mediante votación virtual efectuada los días 29, 30 y 31 de octubre pasado, y por mayoría, lo eligieron para recibir la *Medalla al Mérito Médico “José Félix Patiño” 2022*, según lo disponen los Estatutos de la agremiación.

El Colegio Médico de Bogotá D.C., saluda a los médicos Juan Guillermo Tamayo y a los amigos y familiares del médico Álvaro Andrés Carranza (q.e.p.d.), quienes, por su labor médica, contribuciones a la medicina y aportes a la salud pública colombiana, igualmente fueron postulados para recibir esta Distinción en la Convocatoria 2022 *Medalla al Mérito Médico “José Félix Patiño”*.

La Distinción *Medalla al Mérito Médico “José Félix Patiño”* fue creada en el 2021 para honrar la memoria del médico José Félix Patiño y rendir un tributo de admiración, respeto y gratitud a su trazo vital, profesional y humano, y con esta, “exaltar a las médicas y los médicos nacionales y extranjeros por su conducta ética intachable, destacada actividad profesional, excepcional servicio a la salud pública y sus aportes a la medicina y el conocimiento en el marco del derecho fundamental a la salud y la defensa de los intereses del gremio”.

La *Medalla al Mérito Médico “José Félix Patiño”* “se otorga anualmente a una sola persona, en una única categoría extraordinaria y merecimiento excepcional”, y se entrega en una Ceremonia solemne y pública el Día Panamericano del Médico el 3 de diciembre.

Los colegiados reconocen en el Dr. Pérez Cely sus aportes a la salud pública durante la pandemia por el virus SARS-CoV-2 Covid-19 en Colombia, dando respuestas técnicas, científicas y humanas para salvaguardar a miles de colombianos en los territorios mediante un servicio de tele apoyo y/o telesalud , así como en la formación urgente de profesionales y gestores de la salud en cuidado crítico, habilitación de UCI, todo mediante la tecnología virtual.

“Estas contribuciones al ejercicio médico, al sector salud y en la formación académica durante la pandemia, dan cuenta de su apreciable actividad médica, destacados aportes científicos, calidad humana y excepcional servicio a la salud, muestra de su irrestricto compromiso en la defensa de la vida y el derecho fundamental a la salud en beneficio del bien estar de la población en los territorios de Colombia”, se señala en la comunicación al médico distinguido.

Bogotá D.C. noviembre 15 de 2022